

<http://diarioadn.co/medell%C3%ADn/mi-ciudad/balance-de-veedur%C3%ADa-ciudadana-plan-de-desarrollo-1.78687>

adn

PASA EN NUESTRA CIUDAD

Medellín

ESCOGE TU CIUDAD



VEEDURÍA CIUDADANA PRESENTÓ CRÍTICAS SOBRE RECURSOS EN MEDELLÍN

Por: REDACCIÓN

- Medellín | 27/09/13



Foto: ADN/ DAVID SANCHEZ

Aumento a 14 horas continuas de atención al ciudadano, y la creación de cuatro nuevas secretarías y de seis vicealcaldías, son los asuntos más relevantes de la modernización de la Alcaldía de Medellín

LA VEEDURÍA INSISTE EN LA NECESIDAD DE MEJORAR EL PROCESO DE ELABORACIÓN DEL PRESUPUESTO.

Los ingresos del Municipio de Medellín, desde el 2008, son siempre mayores que lo presupuestado lo que evidencia falta de planeación, y de paso se afecta de manera importante la gestión.

Así quedó establecido en un balance de la ejecución del Plan de Desarrollo del actual Gobierno municipal al cierre de su primer año de labores, por parte de la Veeduría Ciudadana.

Luciano Sanín, presidente de la entidad, dijo que el gasto municipal está por debajo del presupuesto real del municipio. Desde el 2008 hay subpresupuestación de ingresos, que oscila entre 700.000 y 900.000 millones.

La Veeduría insiste en la necesidad de mejorar el proceso de elaboración del presupuesto, de manera que el inicial sea más cercano al final y al ejecutado, para garantizar la deliberación democrática de la asignación de recursos.

“También llamamos la atención hacia la deuda que se quintuplicó. Deber es malo cuando se debe más de lo que se puede pagar”, agregó.

Por último, la Veeduría reconoce el buen comportamiento del recaudo durante los últimos años, en la Administración.

REDACCIÓN

ESCRÍBENOS A: contenido@diarioadn.co